



Anne-Sylvie Borel

Schauexpertin 2014 – 2018

Anne-Sylvie Borel absolvierte im Juni 2013 erfolgreich den Kurs für Exterieurexperten des ZVCH in Avenches. Ihren ersten Einsatz als Funktionärin für den ZVCH hatte sie am 24.06.2014 am Feldtest in Chalet-à-Gobet, einem Qualifikationsplatz für die CH-Prämienzuchtstutenschau. Am 19.08.2014 war sie dann auch erstmals an einer Fohlenschau für den ZVCH tätig. Von den 16 aufgeführten Fohlen konnten sich drei für das nationale Fohlenchampionat qualifizieren.

Anne-Sylvie ist selber aktive Züchterin und Reiterin. Sie stammt aus einer Züchterfamilie. Daneben hat sie auch durch ihre Tätigkeit als Tierärztin das notwendige Knowhow, um die Qualität eines Fohlens oder Pferdes kompetent und korrekt einschätzen zu können. Dabei stand für sie stets die Weiterentwicklung unserer Zucht vor allem im Bereich der Dressur im Fokus.

Mit ihrer direkten Art und ihren prägnanten Kommentaren setzte sie bei Ihren Einsätzen bleibende Akzente. Durch ihre perfekte Zweisprachigkeit war sie prädestiniert für Einsätze in allen Regionen unseres Verbandsgebietes.

Wir bedauern, dass Anne-Sylvie sich aus der Richtertätigkeit zurückziehen möchte. Wir hoffen aber sehr, dass sie auch weiterhin unserer Zucht mit ihrer Kenntnis, ihrem Engagement und ihrem Esprit verbunden bleibt.

Liebe Anne-Sylvie, wir danken Dir für Deine engagierte Arbeit für die CH-Sportpferdezucht. Für die Zukunft wünschen wir Dir privat, beruflich und züchterisch alles Gute.